

PERS

Tewaskan Dua Perempuan di Jalan By Pass Lubeg, Ini Identitas Para Korban

Afrizal - PUNGGASAN.PERS.CO.ID

Aug 3, 2022 - 23:42



PADANG - Dua orang perempuan meninggal dunia setelah terlindas truk tangki CPO di ruas jalan By Pass Pampangan, Kecamatan Lubuk Begalung, Kota Padang, pada Rabu 3 Agustus 2022.

Dalam kejadian laka lantas yang melibatkan Truk CPO dan sepeda motor itu, dua orang pengendara sepeda motor tewas ditempat dengan kondisi mengenaskan usai terseret dan tergilas roda truk CPO.

Kanit Laka Lantas Polresta Padang Ipda Arisman menjelaskan, kecelakaan tersebut melibatkan sebuah truk tangki nopol BK-8878-EJ kontra Sepeda Motor

Honda Scoopy nopol BA-4547-OS

"Truk dikendarai oleh sopir yang bernama Raffi Sutra Absang (23), warga jalan Batu Kasek, RT 01, RW 01 Kelurahan Pengambilan Ampalu," ujanya kepada Indonesiasatu.co.id

Sementara, identitas pengendara sepeda motor diketahui bernama Hendrawati (53), warga Kompleks Arai Pinang Blok M9 RT 02, RW 04 Kelurahan Pengambilan Ampalu Nan XX Kecamatan Lubuk Begalung Kota Padang.

"Untuk penumpang sepeda motor hingga saat ini masih belum berhasil diidentifikasi, sehingga jasadnya akan terlebih dahulu dibawa ke Rumah Sakit M Djamil Kota Padang," tutupnya

Seperti diberitakan sebelumnya dua orang perempuan meninggal dunia usai terlindas truk tangki CPO, di kawasan By Pass, tepatnya di dekat Simpang Natraco, Pampangan, Kecamatan Lubuk Begalung, Kota Padang, Sumatera Barat (Sumbar), Rabu 3 Agustus 2022.

Menurut informasi yang didapat harianhaluan.com kejadian kecelakaan terjadi sekira pukul 14.30 WIB, warga dilokasi sempat meneriaki sopir truk agar berhenti setelah melindas kedua korban.

"Pertama kali terdengar suara benturan, dan warga meneriaki sopir agar berhenti, mungkin tidak kedengaran oleh sopir, kedua perempuan tersebut terlindas," kata salah seorang warga bernama Masrizal (43 tahun).

Dikatakannya, truk tersebut berhenti setelah warga yang ada di sekitar lokasi meneriaki sopir untuk memberhentikan truk. Namun kedua korban sudah tergeletak di bawah kolong truk.

"Saat truk itu berhenti, kedua korban sudah di kolong truk dengan kondisi meninggal dunia,"tuturnya.

Rizal mengatakan tidak mengetahui identitas kedua korban, diperkirakan satu korban umur 50 tahun, yang satu lagi tidak terlihat jelas wajahnya karena luka.

"Kalau identitas korban kami tidak tahu pasti, yang jelas bukan warga sini. Satu korban usianya sekitar 50 tahun dan yang satunya lagi tampak masih muda," ucapnya.

Dikonfirmasi terpisah Kapolsek Lubuk Begalung AKP Hari Mariza Putra membenarkan adanya peristiwa laka lantas tersebut yang mengakibatkan dua orang meninggal dunia di lokasi kejadian.

"Iya benar, keduanya meninggal di lokasi kejadian, dan sudah di bawa ke RSUP Dr Mdjamil Padang. Sementara sopir beserta truk telah diamankan untuk pemeriksaan lebih lanjut," katanya.(007)